

20 de agosto de 2013

Estimado Jefe de Noticias y/o reportero:

El día de hoy se dieron a conocer los resultados del **“Premio a la innovación en transparencia para la mejora de la gestión institucional”** convocado por el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) en abril de 2013.

El **Instituto Mexicano para la Competitividad** obtuvo el **primer lugar** con el proyecto **“Acceso Ciudadano a la Información de Finanzas Públicas”** en la categoría de Personas físicas y Organizaciones civiles.

Esta herramienta ofrece información sobre la situación de las Finanzas Públicas en estados y municipios del país. La página toma como referencia las leyes de ingresos y presupuestos de egresos. Desde 2008 se elaboran por el Instituto los Índices de Información Presupuestal Estatal (IIFE) y municipal (IIPM) tomando como referencia las leyes de ingresos y presupuestos de egresos.

Como resultado a nivel federal, nuestras recomendaciones emitidas por ambos índices se han incluido en la reforma que se aprobó a la Ley General de Contabilidad Gubernamental y que es obligatoria a partir de este año. Actualmente trabajamos con 16 estados y 17 municipios que buscan incorporar nuestras recomendaciones en la elaboración de sus presupuestos.

Con esta herramienta queremos que la sociedad esté informada sobre el manejo de las finanzas públicas de todo el país de una manera fácil y entendible. Por otro lado, los gobiernos estatales y municipales podrán encontrar información útil, comparable y actualizada.

Para conocer más sobre nuestro sitio ingresa a:

[www.imco.org.mx/finanzaspublicas](http://www.imco.org.mx/finanzaspublicas)

**Contacto de Prensa:**

Priscila García  
Coordinadora de Prensa  
priscila.garcia@imco.org.mx  
5985-1017 ext.140  
Móvil: 044- 553488-1609